

令和3年1月8日

関係者各位

特別養護老人ホームわらく桃の丘  
施設長 稲垣 仁久

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

新春の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。さて、全国的に新型コロナウイルス感染陽性者が拡大する中、特別養護老人ホームわらく桃の丘の介護職員1名に新型コロナウイルスの感染者が発生しました。詳細につきましては下記をご覧ください。

### 記

#### 1・感染職員に関する情報

- (1) 感染者 特養に勤務する介護職員1名（従来型特養夜勤専従）
- (2) 感染判明日 令和3年1月6日（感染経路不明）
- (3) 時系列 1月2日 夜勤勤務（21時～翌7時迄）※出退勤検温平熱  
1月3日 休み  
1月4日 休み（発熱・鼻汁・咳）  
1月5日 休み（病院受診・解熱・咳・鼻汁）  
即時PCR検査。  
1月6日 休み（夕方にコロナウィルス陽性が判明、自宅待機）

#### 2・わらく桃の丘の対応

- (1) 1月6日、当該職員からの連絡を受け、関係職員で当該職員の接触情報を収集し、川崎市及び保健所に連絡し対応協議を行った。
- (2) 1月7日、保健所より当該職員に聞き取り調査の結果、全入居者及び他職員が濃厚接触者に当たらないとの報告があり、様子観察の指示あり。同日、嘱託医よりPCR検査の必要性なく、様子観察との連絡があり、入居者の体調変化に留意しつつ通常業務とする。

#### 3・決定事項

- ・館内の再消毒及び換気の徹底
- ・入居者及び職員のフロア移動の制限（1月13日まで）
- ・看護職員を中心として入居者の体調変化に細心の注意を払う

関係者の皆様にはご心配とご迷惑をお掛けし、大変申し訳ございません。1月8日（金）現在、入居者及び職員に体調不良者はございません。引き続き、入居者の安全を第一に、生活支援を行ってまいりますので、何卒よろしくお願い致します。入居者様のご様子、ご不明な点等につきましては遠慮なくご担当までお問い合わせください。

《担当 大橋・水谷 電話 044-777-8910》